



ロータリー：
変化をもたらす

WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:尾崎 勝 幹事:山村 亨二



プログラムのご案内

今週

(創立第2404回) 平成30年03月13日

移動例会 ボワ・エ・デュポン
卓話「冬季スポーツについて」

米山奨学委員会
槇塚正福 君

次週

(創立第2405回) 平成30年03月27日

客話「私から見たトライアスロン」

伝統和文化マナマイスター協会
准教授
檜原 美和 様

前週例会レポート

創立第2403回例会出席報告 平成30年03月06日

前々回の訂正	会員総数(名誉会員を除く)	出席免除会員
02/20 100%	58名	(a)0名 (b)9名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
57名	45名	78.95%

会長挨拶

2週間前にインフルエンザにかかりまして、金曜からおかしく土日は静養して、月曜日はどうしても出社しなければならない用事がありまして、出社すると社員全員がマスクをして完全防備でした。その後の土曜日にゴルフ同好会でして、一緒にプレーした吉田先生へ移さずにすんでよかったです。気候も暖かくなったり寒くなったりで、皆さまも体調にはご留意してください。

先週は多和天体望遠鏡博物館での職場例会へ、28名の方に遠方までご足労いただきまして、ありがとうございました。大なり小なりのたくさんの望遠鏡の展示がありました。タイミングによっては太陽の黒点やコロナが鑑賞できるそうで、マニアの人には楽しい場所です。昔は学校のカリキュラムに天体学習があって、ほとんどの小学校で望遠鏡があったそうです。博物館では今でも順次、望遠鏡の寄贈の依頼があるそうですが、さめき市長さんのお話では頂けるのはいいが、壊れている望遠鏡が多くて、その修理費用にコストがかかって困っているそうです。お孫さんを連れて、また来場していただけたらと思います。

ロータリーですが、2月末に締め切りました書き損じハガキですが、3,669円を地区へ送金しました。これから地球保全の委員長になれる方もおられますので、お伝えします。郵便局のほうでは手数料を差し引いた額を切手かハガキに換えてもらえます。地区への送金は現金になりますので、私の場合は会社で買い取りましたが、現金化しないといけません。

参考にしていただけたらと思います。